
Уважаемый предприниматель, уважа-
емые жители Уинского района!

Сейчас непростое время. В такое вре-
мя сильные помогают слабым.  Есть семьи 
с детьми, инвалиды, старики, которым не 
хватает денег на самую простую еду. Мы 
предлагаем Вам войти в число сильных, 
и тоже сказать: «Я помогаю!» и прийти 
на помощь нуждающимся. Мы создаем 
небольшие запасы продуктов и одежды, 
обуви для особо нуждающихся, наши до-
бровольцы готовы отнести самое необхо-
димое в семью по конкретному адресу. 

Предлагаем и Вам выбрать один из 
способов помощи:

Вы можете передать любое количество 
нескоропортящихся продуктов питания 
(крупы, макароны, сахар, соль, консервы 
и т.п.), одежды для выдачи остронужда-
ющимся людям, семьям с детьми (адрес: 
с.Уинское, ул. Пролетарская, д. 7; конт. 
тел. 2-12-16 или 2-44-95). Позвоните – мы 
приедем и заберем Ваше пожертвование. 

Вы можете перечислить любую сум-
му денег для покупки продуктов на бла-
готворительный счёт: 

р/с 40703810349420000002
Филиал №6318 ВТБ 24 (ПАО) в 

г.Самара
БИК 043602955
Кор. счет 30101810700000000955 

Назначение платежа: Акция «Я по-
могаю».

Вы можете оказать личную помощь 
продуктами конкретной семье или че-
ловеку, позвонив  в диспетчерский 
центр нашей акции, и выбрав одну из 
просьб. 

Если хотите – можете остаться ин-
когнито, а если хотите, мы сообщим 
Ваше имя тем, кому Вы помогли. 

Мы будем благодарны, если Вы ор-
ганизуете сбор продуктов питания и 
пригласите своих партнёров к участию 
в акции «Я помогаю». Давайте помогать 
вместе! Добрые дела не забываются! 

Благотворительный фонд социальной 
поддержки и защиты прав ребёнка

на жизнь в семье «Колыбель надежды»

Короткой 
строкой
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По труду и честь
Направлено Благодарственное 

письмо главы Уинского муници-
пального района Воркунову Вла-
димиру Васильевичу, учителю тех-
нологии МБОУ «Уинская  сред-
няя общеобразовательная школа» 
за многолетний добросовестный труд 
в сфере образования,   педагогический 
талант, преданность профессии  и  в 
связи  с 55-летием со Дня рождения.

За многолетний добросовестный 
труд в сфере здравоохранения, про-
фессионализм, чуткое и вниматель-
ное отношение к больным и в связи с 
55-летием со Дня рождения объявлена 
благодарность главы Уинского муни-
ципального района Ислаевой  Ляле 
Фагитовне,  заведующей  Чайкинским 
фельдшерско-акушерским пунктом 
ГБУЗ  ПК «Уинская центральная рай-
онная больница».

Современному молодому человеку не-
обходимо знать свое государство, законы, 
права и обязанности, а также четко пред-
ставлять значение выборов в жизни обще-
ства и страны. Именно для того, чтобы 
совершеннолетние осознанно могли при-
нимать участие в политической жизни 
страны, и прошел в минувшую пятницу 
правовой марафон «Я пойду на выборы» 
для студентов Уинского филиала «КПК». 

Посвящен он был выборам в Госу-
дарственную Думу РФ и Законодатель-
ное Собрание Пермского края. Расска-
зать студентам «КПК» о выборах самое 
главное, пришли библиограф Уинской 
ЦБС С.А.Горшенева и председатель 
ТИК Уинского района Т.Ю.Кузьмина.

Татьяна Юрьевна рассказала ребятам 
о том, какие выборы пройдут в 2016 на 
территории Пермского края и обо всем, 
что с ними связано. Она кратко поведа-
ла о системе избирательной комиссии, 
об основных правилах проведения го-
лосования и о том, что Уинский район 
входит в Кунгурский одномандатный 
избирательный округ. Рассказала и о 
том, что делать, если в силу каких-либо 
обстоятельств не смог прийти на выбо-
ры, а также о многом другом. 

Кроме этого, председатель ТИК 
пригласила молодых избирателей при-
нять активное участие в предстоящих 
выборах, не оставаться равнодушными 

и отдать свой голос, ведь каждый голос 
важен для страны.

Чтобы закрепить полученный мате-
риал, С.А.Горшенева провела для сту-
дентов «КПК» несколько игр на вни-
мание и смекалку. Среди которых было 
задание «Ассоциативный ряд», викто-
рина «Я – избиратель», конкурс «Ситу-
ации», а также блиц-турнир «Я иду на 
выборы». За каждое правильное выпол-
нение того или иного задания студентам 
выдавались жетоны. Самых активных 
участников в конце мероприятия ждали 
сувениры. Памятные подарки выдали 
также тем молодым ребятам, кто будет 
голосовать в этом году впервые.

Татьяна ДЕНИСОВА

«Я пойду на выборы»

Недавно отметил день рождения  
участник Великой Отечественной войны 
Яновский Степан Петрович.  В  уютном 
доме ветерана собрались гости. На столе 
стоял чай, сладости. Рано утром приехал 
сын Владимир из Каменск-Уральского. 
Теплые слова поздравлений в адрес Сте-
пана Петровича прозвучали от  главы 
муниципального района А.М.Козюкова,  
заместителя главы  района по соци-
альным вопросам М.М.Киприяновой,  
председателя районного Совета вете-
ранов Л.Я.Солощенко, главы админи-
страции и председателя Совета ветера-
нов Аспинского сельского поселения 
Н.В.Макарова и Л.А.Зориной. Помощ-
ник депутата Н.И.Штенникова вру-
чила поздравительный адрес от депу-
тата Законодательного Собрания края 
Е.А.Шалыгиной. Глаза ветерана свети-
лись радостью. По просьбе гостей он с 
удовольствием взял свою тульскую гар-
мошку и сыграл несколько любимых 
песен. Поделился с присутствующими о 
своем здоровье, настроении,  что под-
держивает  связь  с участником ВОВ 
Макаровым Иваном Алексеевичем, ко-
торый живет у дочери в с.Уинское. Дру-
жат они с подросткового возраста, когда 
в период репрессий оказались в одном 

детском доме, а затем по воле судьбы – 
на территории Аспы.  В квартире посто-
янно звонил телефон. Родные и близкие 
поздравляли именинника с 92-летием, 
желали здоровья, радости, мирного неба 
над головой. Уходя из дома, мы уносили 
в душе звучавшую музыку и добрые сло-
ва замечательного человека «Приходите 
еще, я всегда буду рад».

С днем рождения, 
ветеран

Власти Кунгура объявили конкурс на 
лучшее чучело Масленицы. Подать за-
явку до 10 марта может каждый жела-
ющий.

К чучелу предъявляется ряд требова-
ний: оно должно быть ярким, пышным, 
красочным, добродушным, не должно 
иметь лица; рост фигуры – не более од-
ного метра, при изготовлении должны 
использоваться экологически чистые 
и безопасные материалы (сухая трава, 
ткань, нитки, бумага).

Итог конкурса подведут 13 марта 
на Соборной площади во время Мас-
леничных гуляний. Все чучела будут 
установлены около центральной сцены, 
после чего по традиции их сожгут.

Акция 

«Я помогаю»
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Главным посылом в программном обраще-
нии главы региона стала мысль о том, что Перм-
ский край должен достойно преодолеть трудно-
сти, связанные с экономической конъюнктурой 
в стране и мире.

«Реалии таковы, что нет отрасли, для ко-
торой бы не были актуальны сегодня сокра-
щение расходов, повышение эффективности 
затрат и производительности труда, увеличе-
ния отдачи от инвестиций. Через все это мы 
обязаны пройти, чтобы вырасти и окрепнуть. 
При этом речь должна идти вовсе не о выжи-
вании, не о том, чтобы сводить концы с кон-
цами. Это путь в никуда. Только через разви-
тие можно справиться и преодолеть текущие 
трудности и задачи. Но во главе угла в этом 
курсе на развитие должен оставаться человек, 
интересы наших людей, их реальные потреб-
ности. Крайне важно, чтобы власть сохраняла 
полное понимание того, чего от нее ждут жи-
тели региона. И это должно оставаться абсо-
лютным приоритетом в нашей деятельности и 
в этом году, и всегда», - отметил Виктор Ба-
саргин.

Губернатор рассказал об основных успехах 
программы социально-экономической устой-
чивости Прикамья в 2015 году. Среди них – 
минимальный размер госдолга среди других 
регионов Приволжья, подъем некоторых от-
раслей промышленности, рост валового объ-
ема продукции агропромышленного комплек-
са на 11% и объемов строительства на 3,5%, 
улучшение демографической ситуации.

Глава региона также выделил «три кита», 
на которых основан План обеспечения устой-
чивого развития Прикамья на предстоящий 
год: это сохранение существующих рабочих 
мест и действующих предприятий; развитие и 
форсированное создание новых, высокопро-
изводительных рабочих мест, реализация но-
вых инвестиционных проектов; усиление мер 
адресной социальной защиты людей, развитие 
социальной сферы.

Главная  задача – добиться 
снижения уровня безработицы 
Сегодня для стабилизации рынка труда 

предпринят целый ряд мер – первым в стра-
не регион заключил специнвестконтракты. В 
сумме они обеспечат 40 млрд рублей инвести-
ций и создание в крае полутора тысяч рабочих 
мест. По объему привлеченных федеральных 
средств на реализацию импортозамещающих 
инвестпроектов Пермский край занимает пер-
вые места в Приволжском округе.

Необходима отдача от промышленников, 
подчеркнул губернатор: «Рассчитываю, что в 
ответ, в этом году вы, уважаемые представи-
тели промышленного сектора и бизнеса, как 
и ранее, проявите в полной мере свою со-
циальную ответственность. Не допустите ни 
неоправданных в это непростое для людей 
время сокращений, ни поспешного снижения 
зарплат».

Сейчас в регионе реализуется 53 крупных 
инвестиционных проекта. В их числе круп-
нейшие: инновационный кластер ракетного 
двигателестроения технополис «Новый Звезд-
ный» с созданием к 2020 году 3000 новых 
рабочих мест, кластер «Фотоника», который 
позволит трудоустроить 300 человек. В этом 
же ряду строительство нового калийного ком-
бината компании «Еврохим» на 2000 рабочих 
мест. Благодаря этим и другим начинаниям 
создан задел для создания в ближайшие не-
сколько лет свыше 10000 высокопроизводи-
тельных новых рабочих мест. 

- По сути, с учетом того, что за каждым 
работником стоят семьи из нескольких чело-
век, речь идет о целом городе, причем о не 
малом по меркам нашего региона. Но что 
не менее важно, прирост производственных 
мощностей существенно расширяет наши 
возможности по сохранению и наращиванию 
объемов финансирования социальной под-
держки людей. Сегодня он составляет свыше 
11 млрд. рублей. Главное – что мы его сохра-
нили на прежнем уровне, четко сознавая всю 
важность роли социальной сферы в системе 

обеспечения устойчивости региона и под-
держки людей. 

Основным инструментом 
социальной поддержки 
в 2016 году станет 
адресная помощь
Говоря в своем послании о социальной 

поддержке, губернатор Виктор Басаргин от-
метил, что «сегодня наша модель социально-
го обслуживания признана на федеральном 
уровне экономически и социально эффектив-
ной и рекомендована для распространения». 
Это связано с тем, что года в год край продол-
жает делать акцент на увеличении адресности 
оказываемой помощи. 

Работа в этом направлении и тот факт, что 
деньги расходуются на конкретные мероприя-
тия, уже привели к ощутимым результатам. За 
прошлый год каждый пятый из малоимущих 
жителей Прикамья смог преодолеть жизнен-
ные трудности и выйти из-за черты бедности. 

- Напомню, что именно для достижения 
этой цели в 2014 году мы одни из первых в 
стране запустили механизм социального кон-
тракта. Он заключается с малоимущими се-
мьями, попавшими в трудную жизненную 
ситуацию. С помощью этого механизма люди 
могут, например, открыть свое дело, решить 
вопрос переобучения и последующего тру-
доустройства. Эту практику нам однозначно 
необходимо развивать и дальше. Ведь речь по 
сути идет о том, чтобы вместо рыбы давать 
людям удочку. Развитие этих механизмов, а 
значит, и снижение бедности – приоритетная 
задача на 2016 год, - подчеркнул Виктор Ба-
саргин. 

В условиях сложившейся экономической 
ситуации правительство увеличило размер со-
циального контракта с 20 до 50 тыс. рублей. 
«В этом году нам необходимо расширить круг 
получающих эту выплату семей, как минимум, 
на 10%. Необходимо продолжать предостав-
ление единовременной выплаты из средств 
регионального материнского капитала в раз-
мере 10 тыс. рублей. В 2016 году мы должны 
предоставить такую выплату более чем 2000 
многодетных семей» - отметил глава региона. 

Кроме того, важно усилить работу в терри-
ториях края по социальному сопровождению, 
оказанию комплексной помощи гражданам, 
семьям, оказавшимся в трудной жизненной, 
кризисной ситуации. Такую помощь в 2015 
году получили 18 тысяч детей и взрослых, что 
на 30% больше, чем в 2014 году. Задача на этот 
год -  увеличить охват этой мерой помощи до 
20 тысяч человек. 

Для решения ключевой задачи – сохране-
ния достигнутого демографического уровня в 
нынешних непростых условиях – необходимо 
подготовить к реализации с 2017 года проект 
«Социальная карта». Он предполагает, что 
товары и продукты детского ассортимента 
можно будет приобретать за счет средств кра-
евого бюджета в торговых организациях, про-
шедших конкурсный отбор и включенных в 
специальный реестр. 

Укрепить продовольственную 
безопасность помогут 
кооперации крупных 
сельхозпроизводителей
В связи с непростой экономической ситу-

ацией в стране и мире, дополнительное бремя 
роста цен сегодня ложится на всех прикамцев. 
С этой мысли начал разговор о наращивании 
мощи сельского хозяйства глава региона в 
своем послании. Именно поэтому на первый 
план сегодня выходит и задача по укреплению 
нашей продовольственной безопасности, на-
ращиванию импортозамещения в агросекторе. 

«Главное — это создание условий, при 
которых в крае развивались бы свои сильные 
производители продукции, - подчеркнул Вик-
тор Басаргин. - Сейчас как никогда важно не 
допустить драматичных скачков цен на про-
довольствие, защитить интересы людей в не-
простое для них время. По итогам 2015 года 
индекс цен на продовольствие в Пермском 

крае опередил среднероссийское значение. 
Именно поэтому считаю, что первоочередная 
задача Правительства на 2016 год – довести 
его до уровня ниже среднего в Приволжском 
федеральном округе. Вся необходимая база 
для решения этой задачи в Пермском крае 
создана. Достаточно сказать, что только объем 
привлеченных нами федеральных инвестиций 
в нашу житницу, сельскохозяйственную от-
расль вырос в 3 раза, до 1,5 млрд. рублей». 

По словам губернатора, сегодня серьез-
ный потенциал укрепления продовольствен-
ной безопасности региона заложен в создании 
крупных коопераций сельхозпроизводителей. 
В прошлом году региональное правительство 
начало оказывать поддержку для сельхозкоо-
пераций, состоящих не менее чем из 10 ма-
лых и средних хозяйств. Таким кооперативам 
предоставляли субсидию на развитие матери-
ально-технической базы – по 5 млн. рублей 
каждому. 

В этом году объемы поддержки коопера-
тивов должны увеличиться в три раза – до 15 
млн. рублей на один совместный проект. 

- На выходе такие кооперационные про-
екты должны дать их участникам новые ово-
щехранилища и комплексы по переработке 
мяса. Создание общей мощной инфраструк-
туры позволит участникам кооперативов зна-
чительно нарастить производство и усилить 
свое влияние на рынке. Показательный при-
мер успешности таких коопераций — концерн 
«Валио» объединение сотен фермеров, успеш-
но работающих на внешних рынках. Убежден, 
синергетический эффект подобных объедине-
ний способен кратно увеличить объемы про-
изводства их участников. По сути, речь идет о 
создании настоящих агропромышленных кла-
стеров со всеми преимуществами подобных 
объединений, - подвел итог губернатор.

Губернатор объявил 2016 годом 
борьбы с онкологическими 
заболеваниями
«Важнейшим вопросом остается доступ-

ность бесплатной высокотехнологичной ме-
дицинской помощи» - начал разговор о здра-
воохранении Виктор Басаргин, обращаясь к 
депутатскому корпусу и общественности. - В 
2016 году необходимо в разы увеличить объ-
емы ее оказания сразу по нескольким профи-
лям. В частности, по онкологии, как мини-
мум, в 3,6 раза, по нейрохирургии в 2,3 раза, 
по ревматологии на 47%, по акушерству и ги-
некологии на 43%».

В этом году выполнен ряд уникальных 
операций, это операции на сосудах мозга, 
операции на сердце, хирургия кисти, пересад-
ка родственной почки, которая стала первым 
шагом в развитии трансплантологии в Перм-
ском крае. 

В плане борьбы за жизнь и здоровье при-
камцев предстоит работать и работать. Гу-
бернатор объявил 2016 для Минздрава годом 
борьбы с онкологическими заболеваниями.

Задачи поставлены
В своем ежегодном послании Законода-

тельному Собранию, представителям про-
мышленности, науки и общественности гу-
бернатор Пермского края Виктор Басаргин 
сделал целый ряд поручений региональному 
правительству и главам территорий, охваты-
вающих весь спектр экономической, полити-
ческой и социальной жизни региона: от мер 
поддержки агросектора и решения проблем 
моногородов, расселения ветхого и аварий-
ного жилья, поддержки отрасти строительства 
- до развития спортивной и культурной ин-
фраструктуры.

Профильным ведомствам, отвечающим за 
промышленный и экономический блок, глава 
региона поручил расширить перечень проек-
тов, представленных в федеральных отрасле-
вых планах импортозамещения. «В этом году 
ставлю задачу завести в отраслевые планы не 
менее 6 крупных инвестпроектов» - обратился 
к кабинету министров и главам территорий 
Виктор Басаргин.

Еще одним поручением стало заключе-
ние новых специнвестконтрактов. При этом, 
новацией этого года, как уточнил губернатор, 
должна стать апробация специнвестконтракта 
с участием федерального уровня власти. Не-
обходимо заключить в этом году как минимум 
один специнвестконтракт такого типа.

Отдельные поручения касаются наращи-
вания потенциала моногородов и территорий 
опережающего развития.

- До конца 2016 года проработать возмож-
ность создания территорий опережающего 
развития и по моногородам Красновишерск, 
Нытва, Очер, поселки Теплая Гора и Ураль-
ский. В Горнозаводске уже сейчас готовы две 
инвестиционные площадки для размещения 
производств. Поручаю Правительству уско-
рить работу по поиску инвесторов для этих 
площадок. До конца года должна быть опре-
деленность, кто и чем там будет заниматься, 
- резюмировал глава региона.

Говоря об отрасли-мультипликаторе – 
строительстве, Виктор Басаргин поставил 
задачу правительству активнее использовать 
внебюджетные источники финансирования. 
В нынешнюю программу общим объемом бо-
лее 6 млрд рублей удалось привлечь порядка 
270 млн внебюджетных средств. Это меньше 
5%. Губернатор поручил Министерству стро-
ительства и ЖКХ Пермского края совместно 
с органами местного самоуправления довести 
этот показатель в финансировании следую-
щей пятилетней программы до 15%.

В сфере дошкольного образования акцент 
был сделан на доступности детских садов и 
ликвидации очередей для малышей в возрасте 
от 1,5 до 3 лет. «Детский сад должен быть до-
ступен вблизи места проживания, в шаговой 
доступности, а не в получасе езды. И при этом 
прошу обратить внимание на следующий шаг 
- очередь в детские сады для детей до трех лет. 
Эта проблема также должна быть решена. По-
ручаю правительству разработать специаль-
ную программу для решения этой задачи», - 
обратился к членам правительства губернатор.

Развивая тему внутреннего туризма, Вик-
тор Басаргин поставил задачу профильным 
министерствам на ближайшие два года - обе-
спечить предоставление региону федеральных 
средств на реализацию инвестиционного про-
екта «Пермь Великая». Говоря о железнодо-
рожном сообщении, губернатор поручил не 
допустить упразднения ни одной из приго-
родных электричек.

Также министерству транспорта поручено 
привести в нормативное состояние сельские 
дороги. «В этом году важно реализовать объ-
емную программу по строительству и рекон-
струкции автомобильных дорог на сельских 
территориях отдаленных районов Пермского 
края. Эти дороги, как воздух нужны нашим 
сельхозпроизводителям для транспортировки 
сельхозпродукции. Ставлю задачу Правитель-
ству обеспечить привлечение федерального 
финансирования на эти цели в размере не 
менее чем полмиллиарда рублей», - отметил 
губернатор.

В заключение глава региона отметил, что 
Прикамье входит в масштабный предвыбор-
ный период.   В этот период особенно важно, 
чтобы личные интересы и политические цели 
отдельных кандидатов не ставились выше ин-
тересов региона.

«Цель сейчас должна быть у всех одна 
– это сохранение устойчивости региона и 
непременно создание условий для его разви-
тия. Сегодня необходимо сосредоточение и 
концентрация общих усилий и ресурсов всех 
уровней и ветвей власти, чтобы не просто пе-
режить непростое для нашей экономики вре-
мя. Наша задача – пройти через него, окреп-
нув и обновившись. Иначе мы не увидим 
никакого ощутимого развития. Будем просто 
топтаться на месте и только дискутировать о 
своем предназначении. Именно поэтому нам 
принципиально важно сегодня сохранить 
консолидацию в обществе, доверие населения 
и бизнеса. Демонстрировать реальные дела. 
Считаю, что заявленная мной программа дей-
ствий позволяет решать эти задач», - подчер-
кнул Виктор Басаргин.

Губернатор выступил с посланием 
к Законодательному собранию Пермского края
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Серия материалов с руководите-
лями  сельских поселений продолжа-
ется разговором с главой Уинского 
сельского поселения Андреем Бело-
бородовым. 

– Андрей Юрьевич, серию интервью 
с главами сельских поселений мы по-
святили итогам их работы за 2015 год и 
перспективам на год текущий. Расска-
жите, что удалось сделать в 2015 году в 
Уинском сельском поселении?

– Вся наша работа построена на 
выполнении наказов и поручений 
наших жителей. В прошлом году мы 
продолжили работу по решению во-
просов местного значения, среди ко-
торых основные:  уличное освещение, 
водоснабжение, вывоз мусора, гази-
фикация и дороги местного значения, 
благоустройство территорий и орга-
низация досуга жителей поселения. 
Убежден, результаты нашей деятель-
ности говорят о поступательном дви-
жении муниципального образования 
вперед.

В с.Уинское в прошлом году завер-
шился один из этапов газификации 
(7-я очередь). В целом по райцентру 
осталось проложить около 14 км га-
зопровода. В этом году на эти цели 
в бюджете поселения мы заложили 2 
миллиона рублей. Полностью газифи-
цировать райцентр планируем к 2018 
году.

Достаточно спокойным выдался 
2015 год в плане обеспечения населе-
ния водой.  Удалось заменить порядка 
100 метров изношенного водопрово-
да по улице Свободы. Этот участок 
нам ежегодно давал как минимум три 
аварии. Однако дел в сфере ЖКХ еще 
непочатый край. По приблизитель-
ным оценкам в райцентре требуется 
осуществить работы по замене водо-
провода на сумму более 9 млн. ру-
блей. К слову, это почти 60% нашего 
бюджета на год.

Провели ряд работ по обеспечению 
пожарной безопасности: установили 
пожарный гидрант на ул.Ольховая 
в райцентре, в населенных пунктах 
установили пожарные колокола, про-
извели ремонт пожарных пирсов. 

Благоустраивая райцентр не забы-
ваем мы и все остальные населенные 
пункты Уинского сельского поселе-
ния. Стараемся выполнять все прось-
бы жителей.

Так, в д.Кочешовка в прошлом 
году была установлена детская пло-
щадка, отремонтирована дорога. К 
юбилею Победы установлен мону-
мент воинам, павшим в годы Великой 
Отечественной войны.

 К слову, хотел бы выразить ис-
кренние слова благодарности всем 
жителям д.Салаваты. Готовясь к юби-
лею своей деревни, они дружно при-
няли участие в субботнике. Навели 
порядок у каждого дома и учрежде-
ния, собрали и вывезли на свалку 10 
телег мусора.  Было бы здорово, если 
бы также дружно выходили на суббот-
ники и жители райцентра.

– Какие задачи ставите на ближай-
шую перспективу?

– В текущем году мы начали ре-
конструкцию сети уличного освеще-
ния – начали менять старые энер-

гозатратные светильники на новые 
– светодиодные. Да, они существенно 
дороже, но зато гораздо экономичнее. 

Здорово, что в Уинске появилась 
новая больница. Надеемся, что про-
грамма по строительству ФАПов, 
которую  финансировала компания 
«ЛУКОЙЛ», продолжится. Нам край-
не необходим ФАП в д.Кочешовка. 
Там уже провели подготовительные 
работы, подготовили площадку для 
строительства.

Как уже упомянул ранее, продол-
жим газификацию райцентра. По воз-
можности будем менять изношенные 
сети водопровода.

Готовим пакет документов для 
вступления в программу по пересе-
лению жителей из аварийного жилья. 
В настоящее время у нас признаны 
аварийными два дома: Нагорная, 2 
и Ленина, 15. Но, думаю, что в этом 
году еще 3 дома будут признаны ава-
рийными, так что проблема будет до-
статочно острая. Без помощи из вне 
нам ее не решить.

Одна из главных задач на текущий 
год – ремонт дорог. Если в предыду-
щие годы существовали краевые про-
граммы софинансирования подобных 
работ, то теперь с этой проблемой все 
сельские поселения остались один на 
один. У нас, например, есть решение  
суда, согласно которому мы должны 
осуществить ремонт по улице Зеленая 

в райцентре. Чтобы качественно, в 
асфальтовом исполнении, отремонти-
ровать эту дорогу, необходимо поряд-
ка 20 млн. рублей – непосильная сум-
ма для нашего бюджета.  Попробуем 
применить «инновационный метод», 
который уже использовался на участ-
ке дороги по улице Свободы, где зака-
тали щебенку, сделали водоотводные 
каналы. Посмотрим, как переживет 
зиму и весну этот ремонт. Если все 
будет нормально, таким же методом 
будем ремонтировать улицу Зеленая и 
ряд других участков. В принципе это 
не наше «ноу-хау» - подсмотрели у 
коллег в Ординском районе.

– Благодаря открытию  в с.Уинское 
новой больницы в центре села высво-
бождаются значительные площади. 
Есть какие-то идеи по их использова-
нию?

– Да, этот  вопрос обсуждался с 
главой района. Есть общее мнение, 
этот участок «застолбить» под учреж-
дение культуры. Но, это задача не 
сегодняшнего дня. Понимаем, что в 
первую очередь сегодня району не-
обходимо завершить реконструкцию 
школы под детсад.

В будущем вообще хочется сделать 
улицу Ленина (от ул. Свободы до на-
бережной пруда) пешеходной, устано-
вить скамеечки, может быть какие-то 
скульптурные группы, большой фон-
тан…

–  То есть продлить «Уинский Ар-
бат» от набережной? Здорово!  

Кстати, слышал в райцентре нача-
ли устанавливать камеры видеонаблю-
дения. Озаботились проблемой обще-
ственной безопасности?

– Да, действительно, в прошлом 
году мы начали процесс установки 
видеокамер в райцентре. Пока их 4, 
но в будущем будет больше. Постоян-
ное видеонаблюдение, несомненно, 
сделает свое дело – в с.Уинское ста-
нет заметно меньше правонарушений 
и актов вандализма.

– Вы говорите, что население рай-
центра медленно, но верно растет. Се-
годня, уже практически нет свободных 
мест для застройки. Скажите, а куда 
дальше будет расти Уинское – за шко-
лу, или будет расширяться запрудин-
ская часть?

– За школу, точно больше расти 
не будет. По генплану новые жилые 
микрорайоны должны появиться на 
месте бывшего аэродрома. Правда тут 
пока есть определенные сложности. 
Для того, чтобы начать процедуру 
предоставления земельных участков 
под застройку, необходимо разрабо-
тать план детальной планировки. По 
самым скромным оценкам бюджету 
поселения эта документация обойдет-
ся в 500-700 тысяч рублей. Но эту ра-
боту проводить надо.

– К слову о деньгах. Расскажите о 
наполняемости бюджета сельского по-
селения. Откуда «черпаете» доходную 
часть? Как обстоят дела с собираемо-
стью налогов?

– Бюджет Уинского сельского по-
селения на 2016 год составляет чуть 
более 16 млн. рублей. Собственных 
доходов – 61 %. В основном это на-
логовые сборы. 

Хочу отметить, что определенную 
помощь сельскому поселению оказы-
вают нефтяники – по возможности 
откликаются на наши просьбы о по-
мощи.

Что касается собираемости нало-
гов, то тут не все так радужно. На 1 
января 2016 года население недопла-
тило в бюджет более 1 млн. рублей, 
– большуя часть из которого состав-
ляет транспортный налог.  Причем 
неплательщики, как правило, одни и 
те же люди. К сожалению, мы часто 
любим говорить, что у нас плохие до-
роги, нет освещения на улицах, кру-
гом мусор. При этом забываем, что у 
нас есть обязанность платить налоги,  
за счет которых сельское поселение и 
выполняет ремонт дорог, освещение 
улиц…

Пользуясь случаем, хотел бы об-
ратиться к односельчанам с призывом 
любить свое село, активно участво-
вать в его жизни: приходить на сходы, 
субботники. Если есть какие-то идеи, 
предложения по поводу улучшения 
качества жизни в селе – приходите, 
мы открыты для диалога.

– Пожалуй, добавить и нечего. 
Спасибо Андрей Юрьевич за интервью. 
Пусть все намеченное осуществится.

Сергей ХАРЛИН

Только вместе мы достигнем новых успехов

Уинское сельское поселе-
ние сегодня это 11 населенных 
пунктов, в которых постоянно 
проживает практически поло-
вина жителей района, а имен-
но 5397 человек,  из них 1214 
детей, 2200 – пожилых, 3197 – 
жителей в трудоспособном воз-
расте. По сравнению с 2014 на-
блюдается естественный при-
рост населения, число родив-
шихся пусть ненамного, всего 
на 6 человек, превысило число 
умерших. Кроме того, райцентр 

служит местом притяжения для 
жителей других сельских посе-
лений – наблюдается рост чис-
ла жителей райцентра за счет 
миграции.

Большая часть экономиче-
ски активного населения занята 
в бюджетной сфере, а также в 
сфере торговли и услуг. На тер-
ритории сельского поселения 
зарегистрировано 89 индивиду-
альных предпринимателей и 26 
обществ с ограниченной ответ-
ственностью.

Для справки:
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ИП Жанна
ВНИМАНИЕ!!!

27 февраля в РДК с 8-00 до 16-00

Грандиозная 
выставка-продажа

ЗИМНЕЙ И ВЕСЕННЕЙ 
ВЕРХНЕЙ ОДЕЖДЫ

КУРТКИ ЖЕНСКИЕ, ПАЛЬТО
КУРТКИ МУЖСКИЕ И 

ПОДРОСТКОВЫЕ
Цена – 1000 руб.

А также лыжные костюмы, 
детские комбинезоны

и многое другое.
Со скидкой от 40 до 70 %

СПЕШИТЕ! КОЛИЧЕСТВО 
ТОВАРА ОГРАНИЧЕНО

Наша цель - САМАЯ НИЗКАЯ 
ЦЕНА В РЕГИОНЕ

Откачка канализации, вывоз 
мусора. Недорого. Т.: 8-902-83-48-277

Дорого куплю 
ваш автомобиль, 

с выездом на дом, деньги сразу. 
Порядочность гарантируем. 

Т.: 8-902-64-54-638

Дорого куплю 
ваш  автомобиль. 

Деньги сразу 
Т.: 89026430526

Куплю рога лося, шкуры куницы. 
Т.: 8-920-369-60-49

РЕСТАВРАЦИЯ МЯГКОЙ 
МЕБЕЛИ. Т.: 8-902-804-95-92

– Быстрое и безболезнен-
ное удаление бородавок 
и других дефектов кожи 
лазером с консультацией 
дерматолога Федорова Д.В.;
– Дерматолог;
– Эндокринолог;
– Гинеколог-
эндокринолог;
– Невролог;
– Пульмонолог;
– Кардиолог;
– Окулист;
– Уролог-андролог;
– Гастроэнтеролог;

– Хирург;
– Иммунолог;
– Педиатр;
– Аллерголог 
(аллергопробы);
– ЛОР (ухо, горло, нос);
– ЭКГ;
– Ортопед;
– Маммолог 
(маммография и 
консультация);
– УЗИ гинекологическое и 
молочных желез;
– УЗИ диагностика детей;
– УЗИ взрослых: органы 

брюшной полости (пе-
чень, поджелудочная же-
леза, селезенка, желчный 
пузырь), мочевыводящей 
системы (почки, мочевой 
пузырь, предстательная 
железа), щитовидной же-
лезы, коленного сустава.
– Забор анализов (био-
химия, гормоны, гема-
тология, бактериология, 
инфекции и прочие).

Только 12 марта 2016г. c 9-00 медицинский центр «Доверие» 
г.Пермь в Уинской сельской больнице проводит платный прием и 

представляет специалистов:

Запись по тел.: (342) 240-99-33 пн-пт с 9-00 до 18-00

РЕМОНТ ХОЛОДИЛЬНИКОВ,
установка и заправка 

кондиционеров,
автокондиционеров. 

Выезд на дом. Гарантия. 
Т.: 8-951-94-15-919, 8-982-24-63-876,

 Дмитрий

Daewoo Matiz, декабрь 2008 года, 
Светлана. Т.: 8-902-83-24-146

ООО Компания «ЦЕНТРОЙЛ» 
в связи с открытием АЗС  

(с.Уинское, ул. Ольховая, 5) 
объявляет набор сотрудников на должность  

оператор АЗС. 
Требование : Образование - высшее, средне-специальное, 
уверенный пользователь ПК , опыт работы с клиентами. 
Резюме отправлять  на электронный адрес  centroil59@mail.ru 

Тел/факс в г.Чернушка  (34261) 4-48-51.

К  СВЕДЕНИЮ   НАСЕЛЕНИЯ
В связи с повышением уровня паводковых вод производственное отделение 

Кунгурские электрические сети филиала ОАО «МРСК-Урала» - «Пермэнерго», 
н а п о м и н а е т  всем гражданам и организациям, имеющим плавсредства, что рас-
стояние от проводов воздушных линий электропередачи до поверхности воды может 
уменьшиться до опасных при прохождении любых видов плавсредств.

В целях предупреждения несчастных случаев поражения электротоком, вла-
дельцам плавсредств необходимо соблюдать особую осторожность при пользо-
вании ими в период весеннего паводка в местах прохождения воздушных линий 
электропередачи.

Особое внимание необходимо обращать при движении плавсредств в местах 
пересечения рек с воздушными линиями:

река Ирень - в районе д.Чайка, в районе п.Иренский;
река Телес - в районе д.У-Телес;
река Сып - в районе д.В.Сып, в районе д.С.Сып, в районе д.Н.Сып.
Запрещается приближаться к проводам ВЛ на расстояние менее 2 метров, а 

в случае их обрыва на расстояние менее 8 метров.

Хасбатова Марса Рифхатовича из Барсай с 60-летием!
Тебя мы с юбилеем поздравляем,
С таким большим, счастливым днем.
От всей души тебе желаем
Благополучия во всем.
Живи на свете долгий век,
Родной, любимый человек.
Живи без грусти, не болей
Душой и сердцем не старей.

Сестра Роза, племянницы: Лариса, Алсу с.Суда

Поздравляем с юбилеем дорогую, любимую маму и бабушку 
Исупову Евдокию Николаевну!

Говорим спасибо за твою заботу,
Бабушкину, мамину трудную работу.
На руках пусть носит ангел твой хранитель,
Бережет домашнюю теплую обитель.
Пусть болезни разные стороной обходят,
А на чай внучата чаще пусть приходят.
Мы тебя обнимем, крепко расцелуем,
Живи долго, милая мамочка, бабуля!

Твои дети и внуки

Администрация Уинского сельского поселения информирует население:
О возможном предоставлении земельного участка в собственность:
 Из категории земель населенных пунктов:
– расположенный по адресу: Пермский край, Уинский район, д. Салаваты, ул. Новая, д. 6, кв. 2, 

разрешенное использование земельного участка – для личного подсобного хозяйства, общей площадью 
2430 кв.м., с кадастровым номером 59:36:0400002:106. 

Администрации Нижнесыповского сельского поселения 
объявляет о проведении открытого конкурса 

на право заключения концессионного соглашения

Организатор аукциона

Администрация Нижнесыповского сельского поселения 
Уинского муниципального района Пермского края

Адрес: 617525, Пермский край, Уинский район, с. 
Нижний Сып, ул. Ленина, 65
E-mail: N-Syp2009@yandex.ru, тел.(факс): (34259) 4-31-34

Место расположения, описание 
и технические характеристики 
муниципального имущества, 
право на которое передается по 
концессионному соглашению

Объекты водоснабжения, находящиеся в собственности 
Нижнесыповского сельского поселения, по адресу: 
Пермский край, Уинский район, с. Верхний Сып

Целевое  назначение  
муниципального имущества

распределение и передача холодной воды потребителям
Срок действия концессионного 
соглашения

10 лет с момента заключения
Дата начала подачи заявок 01 марта 2016 года
Дата окончания подачи заявок 13 апреля 2016 года
Размер и дата перечисления 
задатка

не позднее 13 апреля 2016 года в размере 4000 рублей
Дата и время вскрытия конвертов 
с заявками

15 апреля 2016 года в 11.00 часов
Подача конкурсных предложений с 19 апреля.2016 года по 15 июля 2016 года до 11.00 ч.
Вскрытие конвертов с 
конкурсными предложениями

15 июля 2016 года в 11.00 ч.
Подведение итогов конкурса 15 июля 2016 года
Заключение концессионного 
соглашения

в течение 60 календарных дней со дня направления 
Победителю конкурса проекта концессионного соглашения

Срок и порядок предоставления 
конкурсной документации

Электронный адрес сайта в сети 
«Интернет», на котором  
размещена конкурсная 
документация
Размер, порядок и 
сроки внесения платы за 
предоставление конкурсной 
документации 

После размещения на официальном сайте извещения о 
проведении конкурса организатор конкурса на основании 
заявления любого заинтересованного лица, поданного в 
письменной форме, в том числе в форме электронного до-
кумента, в течение трех рабочих дней с даты получения со-
ответствующего заявления предоставляет такому лицу кон-
курсную документацию. 

www.torgi.gov.ru, http://nsypsp.uinsk.ru/

Предоставление конкурсной документации 
осуществляется без взимания платы

Критерии конкурса Указаны в конкурсной документации
Срок, в течение которого органи-
затор конкурса вправе отказаться 
от проведения конкурса

Не позднее чем за тридцать дней до проведения 
открытого конкурса

Глава  сельского  поселения М.А.Халимов

18 февраля в спортшколе «ЮНИКС» прошли районные соревно-
вания по борьбе Корэш среди юношей, посвященные Дню защитника 
Отечества. В этих, ставших уже традиционными в нашем районе 
соревнованиях, приняли участие юные спортсмены из Верхнего 
и Нижнего Сыпа, Чайки и Уинска, всего 30 борцов. С привет-
ственным словом перед юношами выступила заместитель главы 
администрации района по социальным вопросам Марина Кипри-
янова. Она поздравила будущих защитников Отечества с наступа-
ющим праздником, пожелала победы сильнейшим.

В общекомандном зачете первое место заняли спортсмены 
Верхнего Сыпа, вторыми стали нижнесыповчане, замкнули трой-
ку призеров борцы из Чайки.

Победителями в своих весовых категориях стали: Тимур Ибра-
ев, Альберт Кутупов, Данил Муллахматов, Данил Ахтямов, Юнус 
Акашев (все из Верхнего Сыпа), Илдан Хазиев, Айдар Лукма-
нов, Эльмир Хайдаров (Нижний Сып), Алмаз Фатыков (Чайка) и 
Максим Гурьев (Уинское).

13 марта сборная команда Уинского района примет участие 
в краевых соревнованиях по борьбе Корэш, которые пройдут в 
п.Октябрьский. По итогам этих соревнований будет сформирована 
сборная Пермского края для участие во всероссийских соревнова-
ниях. Желаем нашим спортсменам успехов в этих соревнованиях.

ТРЕБУЕТСЯ продавец 
строительных материалов.
 Т.: 8-922-24-49-897

Работа

27 ФЕВРАЛЯ c.Суда,ЦДК, ул.Школьная, 50        11:00-18:00
ЯРМАРКА БАШКИРСКОГО МЁДА 
И ПРОДУКЦИИ  ПЧЕЛОВОДСТВА

ПО НИЗКИМ ЦЕНАМ 2015 ГОДА!!!
При покупке 1 кг. мёда - 1 кг. цветочного или подсолнечного 

мёда в подарок.
В продаже мёд липовый, цветочный, гречишный, с прополисом и другие 

сорта, а также бальзамы, масло «Живица», перга, пыльца и другие.
Падение цен: 3-хлитровая банка цветочного мёда 1190 руб.

Башкирский мёд — вкусно, полезно и по доступной цене!
 Ждем Вас!!!  Подарок каждому!!!

 АКЦИ
Я!!!


